

Boletín de Prensa

Gestión de la Información y las Comunicaciones

HOSPITAL LA MARÍA, UN SIGLO TRABAJANDO CON AMOR POR LA VIDA

La E.S.E Hospital La María, es una institución que se ha reconocido por prestar un servicio de calidad, humanizado y seguro a las poblaciones más vulnerables del departamento de Antioquia durante sus 100 años de trayectoria y esto ha sido posible, gracias al empeño y dedicación de sus servidores y servidoras donde hasta el 31 de diciembre del 2023 el 67% es equivalente a mujeres y un 29% es correspondiente al género masculino donde su ADN se basa en "Trabajar con Amor Por La Vida".

Durante el 2020 - 2023 la atención siguió siendo parte central de su Misión Médica, y es así como se logró obtener un total de 1.763.901 atenciones a pacientes de régimen subsidiado, UPAÍ, programa de VIH, COO-SALUD, SOAT, contributivo, entre otros. Un siglo trabajando en pro de la salud de Antioquia, apostándole a la excelencia técnica y científica para brindar bienestar a nuestros usuarios y pacientes.

Las alianzas estratégicas fueron fundamentales para lograr grandes resultados y convenios, por eso, gracias a nuestros logros y recursos gestionados, logramos obtener la suma \$74.620 millones y así contribuir a la salud de Antioquia con la modernización de equipos, habilitación del servicio de hemodiálisis y diálisis peritoneal, habilitación del programa de trasplantes, habilitación del servicio de consulta externa oncología clínica y el servicio de quimioterapia, prestación de programas especiales en salud visual, prevención y mitigación de enfermedades transmisibles, atención, educación e intervención en torno a infecciones de transmisión sexual, embarazo en adolescentes.

El Hospital La María sigue creciendo y se convierte en un hospital de alta y mediana complejidad y referente del departamento de Antioquia. Con 100 años de trayectoria contamos con 79 servicios habilitados, 44 especialidades en consulta externa y 12 especialidades en cirugía y estos son solo algunos logros que hemos alcanzado, y estamos comprometidos a seguir mejorando en pro de la salud de todos los antioqueños. Además, durante estos cuatro años de gestión se logró invertir un total de \$204.531 millones de pesos para la adecuación de redes eléctricas, adecuación del área de cirugía, acondicionamiento de los sistemas de información, adquisición de dos ambulancias y dotación para el área de quirófanos.

Finalmente, el Hospital La María, es una institución que quiere seguir haciendo historia, es por ello que, para sus futuros proyectos e inversiones tiene como objetivo gestionar un total de \$99.823 millones, esto con el fin de entregarle a Antioquia la construcción de la Torre Centenaria "Templo de la Salud", creación del servicio cardiovascular, entre otros, para así rendirle honor a sus 100 años de historia Trabajando con Amor por La Vida, adquisición de equipos de control especial para dotar las áreas de Unidades de Cuidados Intensivos, fortalecimiento de los sistemas de información (software, hardware y el data-center), mantenimiento de la torre sur asistencial para el área de UCI, mantenimiento de la red de aire acondicionado del área de cirugía y la adquisición e instalación de paneles solares.

OFICINA DE COMUNICACIONES
E.S.E Hospital La María
comunicaciones@lamaria.gov.co